

ミナミ歓楽街 環境浄化推進協議会



不当な客引き行為、違法広告物、放置自転車などの、ミナミの街の風紀を乱す要因を排除するための、大阪府社交飲食業生活衛生同業組合理事長で大阪府社交飲食業防犯協会の福長会長が発起人となり、平成17年2月25日「ミナミ歓楽街環境浄化推進協議会」を発足した。協議会を構成する大阪府社交飲食業防犯協会をはじめ地域商店街と住民は共に団結し、警察と連携した積極的な活動を展開し、清潔で秩序ある明るい街「みんなでつくろうええ街ミナミ」の実現を目的とし、現在も活動を継続している。

委員会発足からこれまで18年間の防犯活動

- ミナミ環境浄化推進合同キャンペーンの実施
- 大阪・ミナミ活性化協議会の啓発イベントの実施
- ミナミ歓楽街環境浄化推進協議会の街頭キャンペーンの実施
- 各地域支部での環境浄化活動の実施
- すきやねんミナミクリーンアップ推進会議
- 「安心でっせミナミ・すきやねんミナミクリーンアップ合同キャンペーン」の実施
- ミナミ国際交流協議会「STOP!ザ・不法就労防止街頭キャンペーン」の実施
- 大阪府青少年環境問題推進協議会の活動の実施
- 各支部地域の防犯協会の各種活動の実施
- 各支部地域の少年補導協会活動に協力
- 以上、延べ800回以上の環境浄化推進活動としての行事を実施および協力した。

取得した条例

平成16年12月 **迷惑防止条例改正**
[客引き・ぼったくり条例]

平成17年10月 **府風俗案内条例**



大阪府民が
待ち焦がれた条例を勝ち取る。
市民の皆様の本気の活動が実った。

「大阪府社交飲食業防犯協会」に改称!!

改称により、組織強化、賛同者の拡大、(公社)大阪府防犯協会連合会に所属する等、本会の目的がいよいよ本格化した。

皆様の防犯の理解とご協力で大阪府と大阪府警にご理解頂き、強力な関係づくりが確かなものになった!

平成11年5月、当時の竹田栄夫理事長の下、福長徳治氏を委員長に「防犯委員会」を発足した。

委員会は、民警一体となって絶えることのない熱意(継続性)のある「安全で明るく住みよい街づくり」を課題とし、各支部地域を一巡し防犯キャンペーンを開催した。

発足式	高島屋前グリーン広場	大阪南料飲観光協会・南料飲協会 (福長徳治氏・増田正成氏)
第2回	北新地スクエア	北新地社交料飲協会 (岸本辰三氏)
第3回	京橋駅前広場	都島社交飲食業協会 (林政昭氏)
第4回	十三栄町商店街	十三社交事業連合会 (久世邦之氏)
第5回	近鉄布施駅前	東大阪社交事業組合 (芝田佐太郎氏)
第6回	阪神電鉄野田駅前	福島料理飲食店組合 (木村強氏)
第7回	阪急グランドドーム	曾根崎料飲事業組合・北観光社交飲食業協会 (深沢亨氏・林政昭氏)
第8回	堺市役所正面玄関前	堺社交事業組合 (中野守雄氏)
第9回	宗右衛門町	大阪南料飲観光協会・南料飲協会 (福長徳治氏・増田正成氏)
第10回	グランキューブ大阪 (大阪府立国際会議場)	大阪府社交料飲防犯委員会



大阪 ミナミ



大阪 北新地



大阪 十三



大阪 福島



大阪 東大阪



大阪 堺

防犯委員会発足



未来永劫の防犯運動の継続できる仕組みの確立



笑顔のために、防犯活動は継続されなければいけません。



平成11年より防犯活動「継続できる組織」の成果として、

ニューヨーク・タイムズ「今年行くべき世界の場所2017」に大阪が入り、

イギリスの旅行ガイド出版社による

「今年行くべき世界の10都市」にも大阪が選ばれた。

さらに、イギリスのエコノミスト誌の「最も安全な都市」にて

世界第3位に大阪が入り、世界より愛される街となった。

世界一、宇宙一の安心・安全な街 大阪に!!

引き続き、「継続できる組織活動」ご協力よろしくお願ひ致します。

〈編集協力 吉本興業株式会社 文芸 大河内 通弘氏〉

オール大阪

大阪府社交飲食業防犯協会は委員会発足時の「民警一体」での活動推進を、行政も巻き込んだ「三位一体(官・民・警)」での活動に拡張しミナミ歓楽街環境浄化推進協議会の構成組織として、平成17年9月20日、大阪府知事・大阪市長・大阪府警・大阪商工会議所・関西経済同友会と共に「大阪・ミナミ活性化協議会」を立ち上げた。「大阪・ミナミ活性化協議会」は、西日本最大の歓楽街ミナミが率先して活性化のための活動を行うことで、大阪全体をより活性化することを目的とし、オール大阪代表者会議と街頭イベントを継続開催するなどにより、「大阪府公衆に著しく迷惑をかける暴力的不良行為等の防止に関する条例改正」「大阪府特殊風俗あっせん事業の規制に関する条例の改正」「大阪府歓楽的雰囲気を過度に助長する風俗案内の防止に関する条例」「大阪市客引き行為等の適正化に関する条例」「ミナミ地区の一部を客引き行為等禁止区域に指定」が続けて施工されたことは大きな成果と言えるであろう。



大阪・ミナミ活性化協議会発足

大阪府社交飲食業防犯協会